

MM
Serra

-----Ata número 14-2017/2021 da Assembleia de Freguesia-----

-----Aos trinta dias do mês de setembro de dois mil e vinte, no Auditório do Agrupamento de Escolas de São Martinho do Porto, pelas vinte e uma horas, reuniu em Sessão Ordinária, a Assembleia de Freguesia de São Martinho do Porto, com as seguintes presenças: -----

-----Pela Assembleia de Freguesia: João Manuel Campos da Cruz, Presidente da Mesa da Assembleia; Pedro Miguel Botelho Serra, Primeiro Secretário; Mafalda Sofia Silva Simões Gomes, Segundo Secretário; e os vogais; Carlos Manuel Duarte Pereira, Nuno Ismael Tavares da Silva de Andrade, Nuno Miguel Marques Pradiante e Inês Margarida Simão Vieira de Carvalho. -----

-----Pela Junta de Freguesia: Joaquim Augusto da Conceição Clérigo, Presidente, Nuno José Simão Vieira, Secretário e Maria da Conceição Vieira Pinto, Tesoureira. ----

-----Período Antes da Ordem do Dia-----

-----O vogal Vítor José Califórnia Quintas Laranjeira apresentou um pedido de suspensão do mandato por período inferior a 30 dias, solicitando que fosse substituído pelo cidadão João José Jorge Moura. -----

-----A vogal Maria Teresa de Oliveira Ferreira Vasconcelos Venceslau apresentou um pedido de suspensão do mandato por período inferior a 30 dias, solicitando que fosse substituída pelo cidadão Vítor de Sousa Correia. -----

-----Seguidamente, procedeu à leitura da ata da sessão de vinte e quatro de junho de dois mil e vinte. -----

-----Após votação, a ata da sessão de vinte e quatro de junho de dois mil e vinte, foi aprovada por maioria com 8 votos a favor e 1 voto contra, com declaração de voto. (Doc. 1) -----

-----Pedindo a palavra, o vogal João Moura declarou não concordar com o teor da ata, pois a mesma era omissa no que concerne à responsabilidade do Executivo, relativamente às obras de requalificação do Jardim do Largo Engenheiro José Frederico Ulrich. -----

-----Pedindo a palavra, o vogal Pedro Serra questionou o seguinte: -----

----- - Ponto de situação do *site* da Freguesia; -----

----- - Necessidade de nadadores salvadores, na praia, durante pelo menos 6 meses, dado que existe cada vez mais turistas e visitantes; -----

----- - Criação de bolsas de estudo para todos os jovens universitários da Freguesia e de incubadora de empresas para jovens empreendedores, com o apoio da Junta de Freguesia; -----

----- - Análise por parte da Assembleia de Freguesia dos projetos de arquitetura dentro da zona histórica. -----

-----Respondeu o Presidente da Junta que relativamente ao *site*, estaria a aguardar pelas sugestões dos membros da Assembleia de Freguesia. -----

-----No que concerne às bolsas de estudantes universitários, a Fundação Manuel Francisco Clérigo tem vindo a atribuir, anualmente, lançando para o efeito as respetivas candidaturas; no que respeita à incubadora de empresas, informou que a Junta de Freguesia não tinha nenhum local disponível e relembrou que a de Alcobaça não teve sucesso. Para terminar, informou que os projetos de arquitetura nunca foram remetidos à Junta de Freguesia pela parte da Câmara Municipal de Alcobaça, nem foi efetuado qualquer pedido de parecer. -----

-----Pedindo a palavra, o vogal João Moura questionou acerca do ponto de situação da aquisição da aparelhagem de áudio, para a gravação das sessões da Assembleia de Freguesia. -----

-----Respondeu o Presidente da Junta que a aquisição já estaria concluída, estando a aguardar pela entrega do equipamento. -----

-----Continuando a sua intervenção, o vogal João Moura questionou acerca da aquisição do edifício dos CTT. -----

-----Respondeu o Presidente da Junta que se encontrava a aguardar pela resposta dos CTT. -----

-----Pedindo a palavra o vogal João Moura entregou à mesa um requerimento (Doc. 2), questionando acerca do caso "REMAX", dado que o Presidente da Junta teria dado 3 respostas distintas, a saber: em primeiro, estava a ser prepara a ação judicial, em segundo, a ação judicial estaria em Tribunal, e a última versão era que a ação judicial já estaria em curso. Para o efeito, pretendia saber o número do processo e a data de entrada do mesmo. -----

-----Respondeu o Presidente da Junta que o processo estaria em Tribunal e que o iria indicar o vogal João Moura como testemunha. -----

-----Para concluir a sua intervenção, o vogal João Moura questionou acerca do ponto de situação do Clube Náutico de São Martinho do Porto. -----

-----Respondeu o Presidente da Junta que o processo tinha dado entrada em Tribunal há cerca de 1 mês. -----

-----Pedindo a palavra o vogal Vítor Correia, questionou acerca da inexistência de cinzeiros nas ruas. -----

-----Respondeu o Presidente da Junta que à Câmara Municipal de Alcobaça estaria a analisar a situação. -----

-----Pedindo a palavra o vogal Vítor Correia, questionou acerca da falta de marcações na Estrada da Serra dos Mangues. -----

Handwritten signature and scribbles in blue ink.

-----Respondeu o Presidente da Junta que à Câmara Municipal de Alcobaça teria aberto um concurso para o efeito. -----

-----Pedindo a palavra o vogal Carlos Pereira, informou que na Freguesia existiam ruas sem sinalética. Informou ainda que relativamente à requalificação do jardim do Largo Engenheiro José Frederico Ulrich, o mesmo teria sido feito para ser pisado, e que a sua manutenção não poderia ser igual à de uma rotunda. -----

-----Continuando a sua intervenção, lembrou a realização das Festas em honra de Santo António 2021, dado que o edital para a candidatura das comissões teria terminado no passado dia 15 de setembro, e seria importante sair uma data da Assembleia de Freguesia ou em alternativa a Junta de Freguesia assegurar a realização das mesmas. -----

-----Pedindo a palavra o vogal Carlos Pereira, questionou acerca do que teria acontecido de estranho no Mercado, com a destruição das bancas em mármore. -----

-----Respondeu o Presidente da Junta que tinha tomado essa decisão para impedir a entrada indevida dos vendedores ambulantes. -----

-----Pedindo a palavra a vogal Inês Carvalho, disse que a imagem que o Executivo passa da sua relação com a Câmara Municipal de Alcobaça, era conflituosa, e que a deveria criada uma ponte entre o Município e a Junta de Freguesia. -----

-----Continuando a sua intervenção, a vogal Inês Carvalho questionou acerca do plano que estaria em curso para ajudar os comerciantes. -----

-----Respondeu o Presidente da Junta que a Câmara Municipal de Alcobaça estaria a ajudar as pessoas através do apoio social. -----

-----O Senhor Presidente da Assembleia propôs o adiamento da decisão de realização das Festas em honra de Santo António 2021, até à próxima sessão da Assembleia de Freguesia. -----

-----O Senhor Presidente da Assembleia questionou ainda acerca da inscrição dos trabalhadores no sistema de saúde ADSE, dado que era obrigatório. -----

-----Respondeu o Presidente da Junta que o acordo não estaria assinado, porque iria abranger os filhos e cônjuges dos trabalhadores e a Junta de Freguesia não teria verba para o efeito. -----

-----O Senhor Presidente da Assembleia respondeu que a ADSE era um direito trabalhadores e não uma opção do Executivo, e que a Junta de Freguesia poderia suportar o encargo. -----

-----Período da Ordem do Dia-----

-----Ponto 1 - Atividade da Junta de Freguesia no período de 9 de junho de 2020 a 09 setembro de 2020 –Apreciação - tendo sido apresentado pelo Senhor Secretário. ---

-----Ponto 2 - Informação Financeira – Apreciação, tendo sido apresentado pela Senhora Tesoureira. -----

-----Período Depois da Ordem do Dia-----

-----No período reservado ao público, registou-se uma intervenção. -----

-----Pedindo a palavra, o Senhor Ricardo Macedo questionou acerca do ponto de situação do orçamento participativo, sugerindo também, que após a conclusão do novo *site* da Freguesia, que a comunicação dos assuntos seja transmitida em tempo real. ---

-----Respondeu o Presidente da Junta que toda a informação seria disponibilizada no novo *site*. -----

-----Seguidamente, foi deliberado pelos membros da Assembleia aprovar a ata em minuta, procedendo-se à sua leitura, que, após ser submetida a votação foi aprovada por unanimidade. -----

-----O Senhor Presidente da Assembleia deu por encerrada a sessão às vinte e duas horas e quarenta e oito minutos do dia tinta do mês de setembro de dois mil e vinte. ---

----- O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA -----

-----O PRIMEIRO SECRETÁRIO-----

-----O SEGUNDO SECRETÁRIO-----

-----APÊNDICE: -----

-----Documento 1: Declaração de voto apresentada pelo vogal João Moura. -----

-----Documento 2: Requerimento com pedido de informação sobre processo judicial / Caso REMAX.